
BASTIA UMBRA - La situazione
dei pozzi inquinati è sotto con-
trollo; lo garantisce il sindaco di
Bastia Umbra, Stefano Ansideri,
che risponde con forza al coordi-
natore comunale della sezione
bastiola del Partito democratico,
Nicolò Violini.
“Per quanto riguarda la grave si-
tuazione che interessa i pozzi di
alcune zone del nostro territo-
rio, vorrei ricordare a Violini
che è già in essere un procedi-
mento giudiziario relativo ai pro-
blemi connessi allo smaltimento
dei reflui degli allevamenti zoo-
tecnici, che è proprio volto a
chiarire le responsabilità sogget-
tive di tutti gli attori che, in un
lasso di tempo molto lungo (si
parla di trent’anni circa), hanno
avuto la gestione, la cura e la
delega a preservare il territorio
in cui operano"” Ma oltre a que-

sto, il primo cittadino segnala
che nel frattempo diversi nuclei
familiari, sedici nella fattispecie,
“hanno potuto allacciarsi all’ac-
quedotto pubblico, dietro speci-
fica richiesta fatta dal sottoscrit-
to a Umbra Acque per ottenere

agevolazioni economiche, con-
cesse del 30% rispetto alle nor-
mali tariffe applicate. Invece,
per i cittadini per i quali non è
stato possibile l’allaccio imme-
diato, perché residenti in zone
lontane dal tracciato dell’acque-

dotto, è stato interessato l’Ati 2
(ente sovraordinato preposto al-
la gestione dell’ambiente) affin-
ché potesse rivedere le determi-
nazioni, essenzialmente di natu-
ra economica, che sino a oggi
hanno escluso alcune parti del
territorio dalla rete idrica pubbli-
ca”.
E' in questo modo che il sindaco
Ansideri respinge le critiche del
coordinatore piddino Violini, la-
sciando intendere il proprio pen-
siero circa l’azione del gruppo
d’opposizione: “La tutela del-
l’ambiente e della salute pubbli-
ca, posso assicurare, sono al pri-
mo posto fra gli interessi di que-
sta amministrazione, più propen-
sa a operare concretamente piut-
tosto che a dare sollievo alla pro-
pria coscienza con azioni che,
alla prova dei fatti, lasciano il
tempo che trovano”.

CANNARA - Un letto in piena
regola, fatto però di rifiuti di
cartone e con la fodera di un
cuscino: il tutto è stato scoperto
nell'ex canale del molino che
costeggia via Riverberi, a pochi
passi dal centro storico e vicinis-
simo a una scuola di musica. A
scoprirlo è stato Fabio Andrea
Petrini, autore di una nota all'uf-
ficio vigili del Comune che ha
successivamente disposto la ri-
mozione dei solidi. “Rispetto
delle regole e dovere civico è un
problema serio su cui l'ammini-
strazione deve far sentire la sua
voce - sostiene il consigliere Idv
- ed è necessaria un'attenta vigi-
lanza da parte della polizia mu-
nicipale: i trasgressori devono
essere sanzionati e non è possi-
bile tollerare situazioni di degra-
do come quella di via Reverbe-

ri”. Ma le problematiche scoper-
te da Petrini sono diverse, ad
esempio pochi giorni fa l'espo-
nente dell'Italia dei Valori aveva
scritto alla polizia municipale
per chiedere interventi sanzio-
natori nei confronti di chi co-
stantemente riduce la qualità
dell'aria, la mattina, bruciando
ingenti quantità di fascine, er-
baccia e legname di scarto.
“Non è possibile che sistemati-
camente si formino file di auto
in divieto di sosta al centro del
paese - segnala ancora Petrini -
e non è giusto che si permetta ai
cani di circolare liberamente
nel centro storico senza padro-
ne o con il padrone ma senza
paletta e sacchetto. Cannara -
conclude il consigliere - ha biso-
gno di ritrovare un contesto di
normalità”.

ASSISI - “L’azione, anche platealmente dimo-
strativa, del sindaco di Assisi Claudio Ricci
contro la disattivazione del corso universitario
di economia del turismo, merita attenzione,
rispetto e solidarietà”: parola del parlamentare
Pdl Domenico Benedetti Valentini, che garanti-
sce “ogni possibile impegno per trovare formu-
le e spazi di mantenimento e sviluppo del
corso universitario di Assisi. Purtroppo l’abu-
so che si è fatto, negli anni, di corsi insignifi-
canti, spesso privi di radicamento culturale,
con cattedre più o meno fantomatiche e strava-
ganti, conduce oggi inevitabilmente al giro di
vite e a drastici ridimensionamenti ed anche
Terni andrà incontro ai rigori della riorganizza-

zione”. Benedetti Valentini definisce il caso As-
sisi peculiare, “il corso è innovativo, con preci-
sa vocazione ambientale e suscettibile di ap-
profondimenti teorico-pratici nel territorio, ri-
sponde ad una domanda vasta e reale, non può
assolutamente rientrare tra i fattori di sperpe-
ro, tutte qualità che vengono prima ancora
dell'incidenza economica sulla città che pure
ha il suo rilievo. Occorre dunque ancora lavo-
rare con l’Ateneo perugino e con le forze socia-
li - sostiene il parlamentare - per verificare
quelle ipotesi di sinergia finanziaria che possa-
no in concreto far sopravvivere economia del
turismo ad Assisi, senza chiedere sacrifici spro-
porzionati alle famiglie degli studenti e abban-

donarsi a diversivi fuori della realtà, cioè pole-
miche verso il governo o antagonismi contro
altre sedi di studi universitari, che non hanno
fondamento e non aiutano le soluzioni”.

Benedetti Valentini appoggia Ricci: “Salvare i corsi di Assisi”

“Università, protesta giusta”

CANNARA - Tornano le iniziative volute dall'
amministrazione comunale, in collaborazione
con l'Asad, per il periodo delle vacanze estive
sotto il titolo “E…state con noi!”, con soggiorni
estivi dedicati ai ragazzi e alle ragazze dai sei ai
quattordici anni che pur rimanendo in paese
potranno usufruire di una serie di attività ludi-
co sportive, educative e ricreative occupando
in modo interessante il proprio tempo libero. I
centri, con punto di ritrovo presso il centro
ludico Laborart in vicolo San Pietro, si svolge-
ranno dal 21 giugno al 2 luglio e da quest'anno
con la novità della doppia opzione, part time
(dalle 8 alle 13 con quota di partecipazione
per le famiglie di 60 euro) e full time (dalle 8

alle 16.30, comprensivo del servizio mensa
nella scuola elementare in piazzale Salvo D'Ac-
quisto, con quota di partecipazione di 80 eu-
ro). Le iscrizioni si chiuderanno il 18 giugno
per un numero massimo di 24 iscritti e si
possono effettuare all'ufficio Servizi Demogra-
fici del Comune di Cannara il lunedì, mercole-
dì e venerdi (dalle 9 alle 12, telefono
0742.731801). In caso di superamento dei 24
posti disponibili darà diritto alla priorità la
precedenza nella presentazione della doman-
da all'ufficio Protocollo del Comune di Canna-
ra; è prevista inoltre per il 18 giugno alle ore
18 all'auditorium San Sebastiano un incontro
con gli operatori della cooperativa Asad per

illustrare alle famiglie dei ragazzi partecipanti
in maniera dettagliata il programma dei centri
estivi per l'anno 2010. Nei giorni scorsi, inve-
ce, all'istituto Comprensivo Anna Frank di
Cannara diretto da Patrizia Pizziconi si è svolta
la Festa della primavera che segna la fine dell'
anno scolastico: “Come amministrazione co-
munale - spiega il sindaco Giovanna Petrini -
siamo orgogliosi della nostra scuola, degli alun-
ni, del corpo insegnante e dei collaboratori.
Per questo sosteniamo l'accordo di program-
ma, e promuoviamo progetti per il migliora-
mento delle strutture scolastiche con fondi pro-
pri del bilancio comunale sia accedendo ai
bandi della Regione Umbria”.

Duro intervento di Freddii del Pdl

“La richiesta di ritiro della delega
a Paoletti è solo speculazione”

Replica al coordinatore Pd: “Azioni concrete per la tutela di ambiente e salute pubblica”

Ansideri fa il punto sui pozzi inquinati
Il sindaco: “Già partiti gli allacciamenti all’acquedotto”
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Cannara Interviene Petrini (Idv)

Alt a rifiuti per strada
e degrado ambientale

Letto di cartone Scoperto in un ex canale

Per l’Università La protesta di Ricci

BASTIA UMBRA - Trentaquat-
tro serate a base di musica, tea-
tro, letture, pittura, sport, sapo-
ri, spuntini e goloserie. E’ questa
la sintesi del programma di “Ba-
stia Estate Insieme 2010”, la sta-
gione di iniziative con le quali il
Comune di Bastia Umbra offre
intrattenimento estivo ai residen-
ti che trascorreranno le ferie in
città.
Presentata ieri dall’amministra-
zione comunale di Bastia Um-
bra, a spiegare lo spirito dell’ope-
razione interviene Rosella Ari-
stei, assessore alla cultura, non-
ché vice sindaco: “La proposta
rispecchia quello che questa
giunta ha voluto dimostrare fin
dall’anno precedente, con la pri-
ma edizione di Bastia Estate In-
sieme, ovvero che è possibile e
piacevole coniugare il momento
culturale con quello ricreativo al-
la fruizione di eventi, la degusta-
zione di cibi e bevande”.
Il calendario di appuntamenti
avrà inizio nella serata di doma-
ni in piazza Umberto I, in occa-
sione della quale si esibiranno i
solisti del centro comunale per
le attività musicali, gli stessi che
animeranno anche le serate di
sabato 19 e domenica 20 giugno;
invece, a conclusione della sta-
gione, il 18 agosto si terrà la sera-
ta dedicata alla finale regionale
di Miss Italia Modella domani.

Ferie in città
tra musica
e teatro

Tante le proposte: c’è perfino la possibilità di usufruire della mensa

Soggiorni estivi per giovani dai 6 ai 14 anni

ASSISI - “La richiesta del ritiro della delega all'assessore Paoletti è
speculazione politica”: dura presa di posizione del consigliere Rino
Freddii (Pdl), secondo cui “non ci si è fatto scrupolo di cavalcare le
proteste di alcuni cittadini di parte e sottoscrivere una mozione per il
ritiro della delega al Calendimaggio, senza avvertire la necessità di
sentire le ragioni e la versione della controparte. Paoletti in tutte le
occasioni ha sempre portato avanti le istanze e cercato di risolvere i
problemi del Calendimaggio nella sua globalità, indipendentemente
dalla sua appartenenza a una delle due parti”, dice Freddii, che
“ritiene sbagliato l'atteggiamento di quella parte della maggioranza
che ha firmato il documento; infatti trovo la mozione intempestiva,
ingiusta, politicamente da rigettare e inopportuna. E chissà - conclu-
de Freddii - che dietro la mozione non ci sia dietro la volontà di
colpire un esponente del Pdl in generale, e l'assessore Paoletti in
particolare, con l'intento di giustificare eventuali soluzioni politiche
future”.

ASSISI - Oggi pomeriggio alle 18 nel museo della chiesa di San Pietro
in Assisi si svolgerà il concerto di fine corso degli allievi e degli
insegnanti dell'associazione ResonArs - Accademia delle Arti Antiche.
In programma musiche del Quattrocento europeo di Arbeau, Attai-
gnant, Dowland, Praetorius ed altri.
“L'evento rientra negli obiettivi statutari dell'Accademia, la cui attivi-
tà, avviata a gennaio 2010, è volta alla formazione, promozione e
diffusione della cultura e dell'arte con particolare riferimento alla
musica antica. Le attività didattiche - si legge in una nota - sono
finalizzate all'organizzazione di spettacoli e concerti degli allievi, in
strutture pubbliche e private, al fine di promuovere i giovani musicisti
del territorio, oltre - prosegue e conclude la nota dell’Accademia delle
Arti Antiche - a contemplare mostre e lezioni-concerto con gli inse-
gnanti, anche all'interno della programmazione didattica delle scuole
medie e superiori, e pure delle università, conservatori di musica ed
istituti pareggiati”.

Oggi nel museo della chiesa di San Pietro

Musica europea del Quattrocento
per un concerto raro e raffinato

ASSISI - Molte delibere della
giunta comunale in materia di
economia, sociale, cultura e turi-
smo: nei giorni scorsi, su relazio-
ne dell’assessore Moreno Mas-
succi, è stato approvato un nuovo
servizio tesoreria (Unicredit Ban-
ca) che consentirà di velocizzare,
ad imprese e fornitori, i tempi di
pagamento cercando, in questo
modo, di supportare l’economia,
mentre su relazione dell'assesso-
re Maria Aristei Belardoni è stato
autorizzato il bando annuale di
sostegno per posti semi gratuiti,
rivolto a studenti in condizioni
disagiate, al Convitto nazionale
di Assisi. Corposi i provvedimen-
ti per cultura e turismo (assesso-
re Leonardo Paoletti): oltre ad
aprire un capitolo di bilancio uffi-
ciale per la candidatura di Assisi-
Perugia a capitale europea della
cultura, è stato approvato un so-
stegno finanziario alla stagione
del teatro degli Instabili di Assisi.
Approvati anche i contributi an-
nuali (uguali a quelli del 2009)
per il sostegno alla gestione dei
punti informativi turistici ad Assi-
si (Consorzio Albergatori) e Santa
Maria degli Angeli (Pro Loco).
Approvati anche sostegni per il
concerto dell’associazione Mo-
zart Italia (per la Festa del Perdo-
no) e per il Cambio Festival a
Palazzo (associazione Ponte Leva-
toio).

Dall’economia
al sociale
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